

## 「2024年、広島と台湾を繋ぐ新たな経済交流への期待」

歐 元韻

新年おめでとうございます。

読者の皆様が今回のハッピーメールをご覧になっている頃、日本ではちょうど仕事始めで大変お忙しい時期かと思えます。年が明けてすぐの1月13日には、いよいよ台湾の総統選挙が実施されます。当日は日本の国会議員に相当する立法議員の選挙も行われますので、台湾のあちこちで投票結果に一喜一憂する状況が見受けられます。また、台湾では旧正月が定められており、2024年の旧正月休みは、政府の指定で2月8日から14日までとなっています。ビジネスで台湾への出張をお考えの方々は、この時期を避けられた方が無難だと思えます。

### <2023年コロナ解禁、広島台湾間での交流再開>

2023年のコロナ解禁を受け、広島でも中華航空が広島台北間の路線を再開させ、同じく日本各地の地方空港でも台湾便が再開しました。特に後半は、多数の日本からのビジネス関係者が台湾を訪れた印象を強く受けました。もちろん、こうした動きは2024年の新しい年にも継続されると思われる。

11月にはひろしま産業振興機構の経済視察団に同行する機会に恵まれました。今回の視察を機に、広島県企業が台湾市場により強い関心を示されることを願うと同時に、広島県と台湾双方による経済交流・活動がより活発化することを大変期待しています。



### <2023年の台湾を表す今年の漢字>

台湾でも日本同様、1年の世相を表す漢字が毎年選ばれていることは過去のハッピーメールでお伝えしましたが、2023年の台湾を表す漢字は「缺(けつ)」でした。この漢字の意味は「不足」です。2023年の台湾は、電力不足、水不足、人手不足、卵の供給不足と多方面での不足現象が問題となりました。特に卵の供給不足については、その際にブラジル産の卵が急ぎよ、台湾に輸入されることとなり、輸入業者と政府関係者との癒着が疑われ、また、賞味期限切れの輸入卵が消費市場に流れ込むという食の安全を脅かす大きな社会問題にまで発展してしまいました。そのため、卵を表す漢字「蛋(たまご)」が2番目に多い支持を得ました。

### <2024年も最低賃金アップの台湾>

台湾では2024年1月1日より労働者の最低賃金額が改正され、月給27,470元(日本円で約126,000円)、時給183元(日本円で約843円)となります。これで8年連続の最低賃金アップとなります。比較的基本給が抑えられているサービス業などの労働者には嬉しい知らせですが、雇用者にとっては頭の痛い問題です。

### <2024年台湾商談展示会>

今年も台湾では、年間を通じて観光、食品、美容、工業機械及び半導体関連と各種様々な産業分野での商談展示会の開催が予定されています。台湾での販路開拓、販路拡大を検討されている皆様方はぜひこの機会に見学、出展などについてご検討ください。

日程	展示会名
3/1~4	第34回台北国際家具展
3/6~9	台北国際自転車展
3/14~17	台北国際ベーカリー及び設備展
3/27~31	台湾国際工具機械部品展
4/17~20	台北国際自動車バイク部品アクセサリ展
4/18~21	台湾国際創作ギフト文具展
4/19~22	台北国際酒展
4/24~26	SECUTECH 台北国際安全科技応用博覧会
6/4~7	台北国際コンピューター展
6/14~17	台北国際ワイン展&総合美酒展覧会
6/26~29	FOOD TAIPEI 台北国際食品展
6/28~7/1	2024 台北国際アウトドアレジャー用品展
7/25~29	漫画博覧会/台北国際映画玩具創作展
8/2~5	2024 台湾美食展
9/4~6	SEMICON TAWAN セミコンタイワン2024
9/6~9	2024 第9回台湾アート博覧会
9/11~13	2024 台湾スマート農業/海洋漁業産業展
10/17~19	台湾イノベーション技術博覧会
11/1~4	ITF 台北国際旅行展
11/29~12/2	2024 台北国際美容フィットネス展
12/12~15	第36回台北国際建築建材産品展

【台北国際貿易センター関連展示会の一部】